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平成 30年度 第５回幹事会議事録 要約 

 

開催日時：平成 30年 7 月 21日(土) 16時 05分～18時 12分 

開催場所：大阪産業大学 梅田サテライトキャンパス 

  成立要件：出席者 24名（委任状 7名）、欠席者 0名（※定足数 17名以上） 

 

１．報告事項 

（１）総務部  

特になし。 

（２）運営事業部会  

本日（7/21）午後 3 時から部会を開催した。支部長懇談会において会員証の発行に

ついての意見があり、継続的に検討する。 

  支部長懇談会のグループ分けと次年度の第 76回通常代議員会の開催場所（A．大学 B．

ユニトピアささやま C.研修所・ホテル D．その他、について、代議員会構成員対象に

アンケートをする。また、第 75回通常代議員会の感想をアンケートお願いする。 

次回の幹事会で、次年度の第 76回通常代議員会の開催場所についてアンケートを参考

に決定する。 

明日（7/22）、能智部長と鳥見本幹事とで、和歌山県支部再稼動に協力いただける田原

氏と面談を予定している。 

（３）広報事業部会 

本日（7/21）午後 3 時から凡友の校正作業を行った。西日本豪雨の被災会員に対して

の対応を幹事会で検討していただきたい。 

（４）事務局 

 ・事務長について、体調不良で自宅養生されていたが、大学に退職願（一身上の都合）

が提出された。事務長の後任については未定である。 

 ・校友会の創立 90 周年記念事業募金状況について、7 月 20 現在で校友会、各支部、個

人で 14件（募金合計 80,395,110 円）の募金があった。 

 ・第 75回通常代議員会議事録の署名人より、2件の修正意見があった。 

  

２．協議事項 

（１）特別委員会の開催スケジュールについて 

第１回会則改正検討委員会を平成 30年 7月 21日（土）13時 00分～13時 45分、梅田

サテライトで開催した（委員：弓場会長，今村副会長，高見総務部長、西幹事）。 

新委員として吉岡幹事に入っていただきたいとの提案があり、承認された。委員会の

名称は「校友会会則改正委員会」とし、会則改正、会計基準（規程）、法人化の中から検

討する順位を決めることになった。 

改正の項目は幹事からの改正項目を出してもらい、委員会で改正の原案を作成する。

その原案に対して幹事会で検討を進めることになった。また、改正作業を進めるために

は規程の作成など、専門家の助言を得ることも検討する。 

（２）平成 30年 7月豪雨の被災会員への対応について 

凡友、校友会 HPで告知する。今回は広範囲に及ぶため、会員個々に案内の郵送はしな

い。また、該当地域の支部長に情報提供の協力依頼を依頼する。 

（３）大学祭校友会支部テントの募集結果について 
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  募集の結果、5 支部（北大阪、兵庫県南、香川・愛媛・高知・徳島）から参加申し込

みがあった。助成金額は 3万/1支部とし、具体的な企画書を再度提出していただく。 

大学祭で支部の物産販売ができないか大学祭実行委員会に確認する。支部テントの運

営は、運営事業部が担当する。 

（４）その他 

１）校友会グッズのバッチのデザインについて、デザインの選定と製作を会長に一任

することになった。 

２）埼玉県支部 松田耕一氏（S56経営）より代議員辞任届が提出され、承認された。 

 

３．審議事項 

（１）校友会親睦ゴルフ大会の開催について 

  第 27回校友会懇親ゴルフ大会を 9月 6日(木)に池田カントリーで開催することが承認

された。今後はゴルフ大会に必要な経費を予算化する。 

ゴルフ大会の準備のため、2～3 回は事務局と現場に行く必要があるため、中井幹事に

準備を依頼した。 

（２）その他 

 ・会長より、事務局長を高見幹事に依頼したいとの提案があり、承認された。 

 ・大久保幹事より、香川県支部会員ご逝去の情報を凡友のお悔やみ欄に掲載し、ご家族

の方に凡友をお送りしていただきたいとの要望があり、了承された。 

 

                                      以上 


